



Nombre: ISLAS JUAREZ GUMECINDO Fecha: 05/06/2019 Total de Dias: 3
 Adscripción: 6310 Lugar: cingo y otros municipios, Guerrero Oficio de Comisión No.: OC-05-040

Objetivo de la Comisión	Principales Actividades Desarrolladas	Evaluación (Resultados Obtenidos)	Documento de Comprobación
<p>Reunión con el Director General del Instituto Estatal para la Educación de Jóvenes y Adultos de Guerrero. Seguimiento operativo y visita a Plazas Comunitarias y Coordinaciones de Zona las cuales se definirán en la reunión con el Director General.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - Reunión de Evaluación con la estructura de mandos y Director General del Instituto Estatal para la Educación de Jóvenes y Adultos de Guerrero, IEEJAG. - Desarrollo del Taller de Capacitación sobre Plazas Comunitarias: Uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación en Plazas Comunitarias y normatividad aplicable. - En Chilpancingo de los Bravos: participaron las figuras solidarias y personal (60) vinculados a la operación de las Plazas Comunitarias de las Coordinaciones de Zona 1203 Centro, 1204 Montaña la Cañada, 1209 Montaña Baja y 1215 Chilpancingo. - En Iguala de la Independencia: participaron las figuras solidarias y personal 50 vinculados a la operación de las Plazas Comunitarias de las Coordinaciones de Zona 1201 Tierra Caliente, 1202 Norte y 1217 Arcelia. - En Acapulco de Juárez: Participaron las figuras solidarias y personal 45 vinculados a la operación de las Plazas Comunitarias de las Coordinaciones de Zona 1205 Costa Chica Oriente, 1206 Acapulco Litoral, 1207 Costa Grande Sur, 1208 Costa Grande Norte, 1210 Costa Chica Occidente, 1211 Acapulco Llanura y 1218 Marquelia. 	<ul style="list-style-type: none"> • Ampliar la difusión de las normas que rigen de las Plazas Comunitarias (reglas de operación, su clasificación, las gratificaciones, los sistemas de soporte, etc.). • Enfrentar los múltiples retos de la operación de las PC (muchos de las cuales se pueden superar con la intervención y orientación de los Coordinadores de Zona y los responsables de las plazas en el IEEJAG) e incrementar la productividad de las PC, y motivar a sus figuras vinculadas. • Agilizar los procesos y garantizar que operen dentro de la normatividad, y que las Plazas Comunitarias de Servicios Integrales no estén restringidas a un solo Técnicos Docentes, con la adecuada supervisión de sus Coordinadores de Zona. • Capacitar de forma permanente al personal operativo de las plazas y brindar acompañamiento de las áreas del IEEJAG, para despejar dudas y solucionar posibles problemas, principalmente sobre las TIC, las herramientas educativas en línea como el MEVyT y la aplicación de exámenes, entre otros. 	<p>(X) Oficio de Comisión o Designación de Participación</p> <p>() Actas Circunstanciadas</p> <p>() Diplomas o Constancias de Participación</p> <p>() Programas de Trabajo</p> <p>() Otro (Describir)</p> <hr/>



ISLAS JUAREZ GUMECINDO

El Comisionado



JOSE ALFONSO SOLIS CANO
SUBDIRECTOR DE CPCyUO

El presente se firma por ausencia del Titular de la Dirección de Delegaciones del INEA de conformidad con el artículo 31 del Estatuto Orgánico del INEA publicado en el DOF el 5 de enero 2016.

El Titular de Área de Adscripción

Declaro Bajo Protesta de Decir la Verdad, que los Datos contenidos en este Formato, son los Solicitados y Manifiesto Tener Conocimiento de las Sanciones que se Aplicaran en Caso Contrario.